

ARLERTE AU VILLAGE

UN CORBEAU S'EN PREND AUX CORNEILLES

Le 6 février 2024

En effet un CORBEAU sévit depuis samedi et a envoyé des courriers (51 d'après le corbeau) auprès de certains d'entre vous en ciblant particulièrement les commerçants et artisans.

Devant le contenu outrageux, j'ai déposé lundi une plainte pour diffamation auprès de la gendarmerie qui sera transmise au Procureur de la République. Je me dois donc de faire une réponse mais à QUI ????? puisque la lâcheté d'un tel individu n'ayant pas le courage de me rencontrer en Mairie, malgré qu'un doute sur ce personnage me permette de penser que je ne suis pas si loin de lui. (JE VOUS JOINS LE POEME DU CORBEAU POUR APPRECIER LA TENEUR).

J'ai donc choisi notre site pour répondre et j'espère qu'il en prendra connaissance.

Maitre Corbeau qui par l'odeur alléché, perché sur un arbre permettant ainsi de vous cacher de votre lâcheté, mais tint un langage outrancier envers moi et mon épouse. Sachez Maitre Corbeau que vous faites parti des lâches et me semblez hors sujet sur le contenu de votre missive.

Sans mentir, si votre analyse se rapporte à votre pensée, vous êtes l'anti courage des hôtes de Saint-Corneille. Sachez Maitre Corbeau qu'en me rencontrant, Le Bourgeois Pré faisant plutôt garçon de café, pourrait vous donner des leçons de démocratie sur le déroulement des décisions prises lors des conseils municipaux et je pense que vous avez quelques années de retard sur la façon de gérer et développer une commune ! Nous n'avons pas à rougir du travail accompli depuis trois ans ! Mon bon Monsieur le Corbeau sachez que tout jaloux et flatteur vit aux dépends de celui qui l'écoute...

Cette leçon vaut bien cette réponse à la lâcheté d'un Maitre Corbeau. De grâce, laissez tranquille mon épouse que vous traitez de Bourgeoise au gros cul.

Allez Monsieur le Corbeau, ayez du courage et contactez-moi cela vous évitera de dépenser 77 € de timbres et de les expédier depuis la Touraine.

Ps : Pas besoin de vous donner tout ce mal pour faire volontairement des fautes afin d'éviter de vous faire démasquer.



**MICHEL PRE
MAIRE**

SAINT-CORNEILLE

Redynamisation et travaux à l'école

Un Maire qui pète plus haut que son cul

Y'en a qui disant dans l'temps y'avait un bourgeois qui commandais tout seul
Tout l'monde y compri les conseillers avait qu'a fermer leur gueules
On n'es plus a ce temps la ! et comme bourgeois le Pré i fait plutôt
garçon de café, Alors stop avec sa bourgeoise qui à besoin de régime

avec son gros cul

2023 a été une grande année quil dit avec des moi, des j'ai et avant pauvre
glan

y'a eu d'autres maires et le fauteuil a été occupé par des moins gros cul

• mais des grosses têtes...

et l'épicerie qui dit 140000 euros de partie en fumée, a vos frais les habitants

y'a des malintentionés (pas nous) qui dise que le Pré y voulait être maire

pour arrondir sa retraite car il a une retraite de merde alors

l'indemnité ca met du beurre dans les épinards

Alors cornéliens, nienne soiyé vigilant ; pourquoi on étai si peu nombreux

a a son discours de

bonne année de merde, avec des allusions bizarre

Et des fautes dans le cornélien paraitil

rogramme de redynamisation du
entre du village

redynamisation avec le



Diffusion 51 exemplaires

Prochaine parution avril 2024